

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 6 mars 2017

État du monde ; état d'avancement de l'ascension, planétaire et personnelle

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Tout dans votre monde annonce la relève de la garde, pour ainsi dire. Ouvertement et secrètement, sur de nombreux fronts, l'action progresse rapidement pour libérer la Terre des éléments qui ont maintenu sa civilisation en esclavage pendant des millénaires. Et, à mesure que les vibrations augmenteront, la polarisation des philosophies et des idéologies fondra tout comme la glace dans les régions polaires et, finalement, il y aura une unité d'esprit dans le monde entier. La destinée des peuples de la Terre est de vivre librement, pacifiquement, dans la prospérité et la joie, en harmonie avec la Nature, et nous honorons toutes les âmes qui ont quitté leurs patries pour aider la société à créer, dans le temps linéaire, l'Âge d'Or de la Terre, le monde merveilleux qui s'épanouit majestueusement dans le continuum.

Au cours des derniers mois, nous avons répondu à ce qui vous intéresse dans les événements mondiaux et nous l'avons fait avec plaisir, mais nous avons quelque peu négligé l'objectif principal de nos messages, qui est d'offrir un éclairage et des conseils pertinents pour votre voyage évolutif. De nombreux courriels envoyés à ma mère comportent des questions et des commentaires qui montrent des perceptions erronées au sujet de l'ascension — une question déroutante pour les âmes qui sont commencent juste à se réveiller et peut-être aussi pour certains qui sont familiers des informations spirituelles. L'ascension doit être correctement comprise, et en répondant à tous ceux qui ont écrit, nous commençons par ce récent courriel : "*Une personne de ma connaissance m'a dit qu'elle a lu des messages canalisés indiquant que l'événement de l'Ascension va se produire bientôt. Pourquoi Matthew ne nous en parle-t-il pas ? Et comment nous y préparer ?*"

Nous ne savons pas à quel événement d'autres sources font référence, alors nous allons vous parler de l'ascension de notre point de vue. Premièrement, il y a deux types d'ascension, l'ascension planétaire et l'ascension personnelle, et nous commencerons par la première. Il y a environ quatre-vingts ans, quand Gaïa, l'âme qui incarnait la planète maintenant appelée Terre, a demandé de l'aide, l'infusion de lumière de puissantes civilisations — qui ont stabilisé la planète gravement affaiblie et empêché qu'elle s'envole dans l'espace vers une destruction certaine — lui a aussi permis de se détacher de la troisième densité profonde et de commencer à s'élever progressivement. C'était le début de l'ascension planétaire *en termes de localisation*.

Faisons une parenthèse un instant pour mentionner quelque chose qui pourrait prêter à confusion. Étant donné que les termes dimension et densité sont tous deux utilisés dans le contexte de l'ascension, on pourrait penser qu'il s'agit de phases, ou d'aspects différents de ce processus, plutôt que de termes utilisés de manière interchangeable. Ajoutons que le terme densité est le plus précis scientifiquement, parce que l'ascension concerne l'énergie, qui ne peut pas être mesurée de la même manière que l'on mesure les dimensions de quelque chose, par exemple une boîte ou un terrain.

Or, la Terre a franchi le seuil de la quatrième densité en décembre 2012 et continuera son ascension jusqu'à ce qu'elle soit bien installée dans la cinquième densité supérieure, d'où elle est originaire. Cependant, au cours des éons pendant lesquels la planète descendait en spirale dans les profondeurs de la troisième densité et y restait coincée, Gaïa est restée en cinquième densité en matière de *statut d'évolution de l'âme*.

Ceci nous amène à l'ascension *personnelle* — *la croissance d'une âme dans la connaissance spirituelle et consciente*, ou évolution ; c'est également un processus, pas un événement qui affecterait tous les peuples de la même manière et simultanément. C'est ainsi que les poussées d'énergie que rencontre la Terre sont des événements propices dont l'humanité

pourrait bénéficier. Mais ces fortes explosions d'énergie intensifient toutes les caractéristiques et tous les comportements, et tandis que tous les individus réagissent en fonction de leurs inclinations fondamentales positives ou négatives, la planète poursuit son ascension régulière vers les plans astraux supérieurs.

Quant au *moment* où l'ascension personnelle a commencé, la lumière massive qui a sauvé la vie sur Terre il y a environ huit décennies était disponible pour tous ses habitants, on peut donc dire que *cette fois-ci*, elle a commencé à ce moment-là pour les personnes réceptives à la lumière. Nous disons *cette fois-ci* parce que l'ascension, l'avancement dans l'évolution, est le but de chaque âme *dans chaque vie*.

Chaque âme a sa fréquence unique, ou filament d'énergie, qui est dirigée par ses attachements — pensées, sentiments et actions du libre arbitre de la personne — vers les nombreux stades de croissance au sein de chaque densité. Permettez-moi de remplacer "nombreux" stades par "illimités" — les âmes peuvent régresser pendant un grand nombre de vies de troisième densité, et parce qu'elles ont toutes les opportunités dont elles ont besoin pour se remettre sur la bonne voie, en comparaison, d'autres âmes se précipitent virtuellement de la troisième densité vers la quatrième.

Il est possible que la principale cause de confusion au sujet de l'ascension soit due à la *numérotation*. Cet univers n'a pas de densités numérotées et les âmes non plus. Nous utilisons des numéros uniquement pour indiquer la position, ou la progression, de la Terre selon sa localisation et pour montrer le statut évolutif ou l'avancement de son humanité, et les numéros de ce dernier peuvent différer considérablement tandis que le numéro d'emplacement de la Terre reste le même.

La réalité est que cet univers est une énergie pure circulant sans aucune démarcation entre les "derniers" filaments d'une densité inférieure et le "premier" de la densité immédiatement supérieure, mais il y a plutôt un mélange des filaments parce que leurs taux vibratoires sont très similaires. C'est pourquoi, bien que la Terre ait commencé à orbiter dans le plan le plus bas de la quatrième densité, vous n'avez constaté aucun changement spectaculaire le 21 décembre 2012, ni dans les jours et les semaines qui ont suivi. Et l'ascension personnelle peut se produire quel que soit l'endroit où se trouve la planète. Même pendant les longues périodes au cours desquelles la Terre était embourbée dans les profondeurs de la troisième densité, certaines âmes — les messagers spéciaux de Dieu, d'autres émissaires et visionnaires — ont ascensionné au cours de leur vie remplie de lumière.

Alors, comment vous préparer pour l'ascension ? C'est aussi simple que de vivre selon les voies divines ou, comme Dieu l'a dit : "*Soyez gentils*".

"Combien d'années supplémentaires faudra-t-il à la Terre pour atteindre sa destination ?" S'il existe une réponse définitive, nous ne la connaissons pas. Vous allez sentir le temps passer de plus en plus vite à mesure que la planète entre dans des plans énergétiques plus légers, puis encore plus légers et, à un moment donné, vous réaliserez que vous êtes dans le continuum intemporel, "sans distance". Chers frères et sœurs, essayer d'imaginer en ce moment une vie où tout dans l'existence universelle est une série d'événements simultanés, c'est inviter à la frustration. Au niveau de l'âme, vous connaissez cette vie, et lorsque vous serez "hors du temps" en terme linéaire, vous vous réjouirez d'être à nouveau pleinement conscients de vivre dans le continuum.

"Combien de temps nous faudra-t-il, à nous et à Gaïa, pour traverser la quatrième dimension avant de faire l'expérience de la cinquième dimension ? J'ai trouvé un livre qui traitait de ce sujet et donnait 2032 comme date à laquelle nous commencerions à entrer dans la cinquième dimension." L'âme Gaïa n'a jamais quitté la cinquième, seul son corps planétaire l'a fait, et nous ne pouvons pas dire dans combien de temps la Terre transitera

dans la quatrième, car on ne peut pas estimer avec précision en temps linéaire ce qui dans le continuum est MAINTENANT. De plus, il y a cette différence significative entre l'ascension planétaire et l'ascension personnelle.

La plupart des travailleurs de la lumière, qu'ils se considèrent ou non comme tels, sont consciemment et spirituellement dans la quatrième densité moyenne à élevée et, dans certains cas, à un niveau encore plus élevé — ce sont les âmes venues des mondes les plus avancés pour aider à l'éveil des peuples de la Terre. Cela ne donne à aucun d'entre vous, les volontaires, l'immunité contre toute la gamme des émotions humaines, et les épisodes de tristesse, de déception, de désespoir ou d'autres sentiments de stress ne compromettent pas votre statut. Les personnes capables de s'élever temporairement au-dessus de leurs propres défis et du tumulte du monde font brièvement l'expérience du bonheur de la cinquième densité et de la sensation d'une légèreté telle, qu'elles n'ont aucune conscience d'être dans un corps dense.

Quant à la date de 2032, nous ne voudrions pas prendre le risque de spécifier une année civile en relation avec une étape quelconque du voyage de la Terre — ou du vôtre — en raison de la difficulté susmentionnée de situer différents plans d'énergie dans une période de temps linéaire.

"Comment puis-je convaincre les fanatiques religieux de la famille que ce qui nous attend n'est PAS l'Armageddon, l'Apocalypse, ou la Fin des Temps ? Je ne veux pas qu'ils soient laissés de côté lors de l'Ascension !" Nous avons parlé du processus d'ascension, il n'est donc pas nécessaire d'y revenir, et notre suggestion s'applique à tous ceux dont les proches ont fermé leur esprit à tout ce qui ne correspond pas à leurs opinions sur la religion ou tout autre système de croyance. Partagez vos idées et vos connaissances avec les personnes intéressées, mais s'il vous plaît n'essayez pas de convaincre quiconque n'est pas réceptif à croire la même chose que vous. Chaque âme a le droit d'avancer vers l'illumination à un rythme confortable, et si cet objectif n'est pas atteint dans cette vie, il le sera dans une autre — aucune âme n'est jamais "laissée de côté" — et des convictions différentes ne modifient pas les liens d'amour qui unissent les âmes.

Mère, je vois que le reste des éléments de ta longue liste concerne l'ascension personnelle et plusieurs sont similaires. Nous répondrons à toutes vos questions sans que tu aies besoin d'en taper aucune, et nous commencerons par le stade d'évolution de la civilisation de la Terre. Ceux qui se trouvent à l'extrémité inférieure du spectre sont encore dans une troisième densité profonde, ceux qui se trouvent à l'extrémité supérieure se rapprochent des premiers filaments énergétiques de la cinquième. Le statut de la grande majorité est de troisième densité moyenne à élevée, ou de quatrième basse, bien avancés par rapport aux individus relativement peu nombreux qui sont coincés dans les profondeurs de la troisième et, à mesure que les vibrations continuent d'augmenter, les progrès évolutifs seront plus rapides et plus apparents dans la population.

L'Ascension n'a rien à voir avec la longévité physique ; elle a tout à voir avec la mesure dans laquelle les décisions et les actions d'une personne au cours de sa vie sont fidèles à son contrat d'âme.

Non, l'ascension n'exige pas que la personne en soit consciente. Des millions de personnes évoluent sans le savoir. Si elles n'associent pas leur empathie, leur développement intuitif, leur prévenance et leur gentillesse à l'ascension pendant qu'elles sont sur Terre, elles le comprendront pleinement une fois au Nirvana.

L'Ascension se déroule tout au long de la vie physique, ce n'est pas quelque chose qui arrive d'un seul coup à la fin. Il en va de même avec la régression — et bien qu'il n'existe pas de "conversion sur le lit de mort qui sauve l'âme", tout ce qu'une personne fait pendant

les derniers jours ou heures du corps "est pris en compte" dans la mesure où elle entre dans la partie du Nirvana qui correspond à l'énergie de toute sa vie.

La transition vers la vie spirituelle n'est pas une "ascension automatique". La vie dans le monde spirituel de la Terre est comme une vie physique dans laquelle règne le libre arbitre, et le Nirvana offre un si large éventail d'activités intéressantes et de voyages fascinants que certaines âmes s'adonnent à ces passe-temps et contournent les splendides opportunités d'apprentissage offertes par ce royaume. Il n'y a aucun jugement d'aucune sorte pour le choix de ce genre de vie ; cependant, les âmes qui font l'effort minimal pour se préparer à une incarnation ultérieure n'ont pas l'avantage de l'ascension dans cette vie-là, contrairement à celles qui se préparent avec sagesse.

L'Ascension ne consiste pas à quitter physiquement la Terre pour vivre sur une planète de densité plus élevée, c'est voyager *avec* la Terre pendant la durée de vie choisie dans le contrat de l'âme. L'idée selon laquelle il existe deux Terres est fautive — il y aurait la "nouvelle" sur laquelle les gens monteraient et vivraient dans l'amour et la paix tandis que ceux qui n'y parviennent pas resteraient sur "l'ancienne" au milieu de la violence, de la corruption et de l'avidité.

Il n'y a pas de "délai d'exécution" pour l'ascension dans le contexte des questions des lecteurs, mais dans un autre contexte, il y en a. Vous n'êtes pas une personne qui a une âme, vous êtes une âme immortelle vivant une autre vie dans un corps¹. Chaque incarnation — il peut y en avoir des milliers, voire des millions, dans une telle variété de formes, de civilisations et de mondes si différents de ce que vous connaissez que vous ne pouvez pas les imaginer — offre un potentiel de croissance dans la conscience spirituelle et consciente, le *souvenir* de ce qui est connu au niveau de l'âme : Vous êtes un aspect énergétique de l'Être Suprême de cet univers et inextricablement connecté à tout partout dans cet univers. Lorsque vous vous en souvenez pleinement, vous comprenez que vous avez toujours été et serez toujours un aspect de la conscience de masse *qui est* l'Être Suprême. Mais ce n'est pas pour autant la fin de votre voyage — la destination ultime est votre Origine *cosmique*, la pure énergie lumière-amour du Créateur, l'Unité omnisciente et omnipotente de Tout.

Famille bien-aimée, il peut sembler que la redécouverte de la connaissance au niveau de l'âme et la vie elle-même deviennent plus complexes et déroutantes à mesure que vous évoluez. C'est l'inverse — tout devient plus simple et plus clair. Les complexités et la confusion sont là où vous êtes, elles sont les créations de vos pensées, de vos émotions et de vos décisions. Pour l'instant, laissez-vous guider avec joie et confiance par le pouvoir inégalé de l'amour tandis que vous continuez à rayonner votre lumière sur toute la Terre.

AMOUR et PAIX

Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/march-6-2017/>

¹ En Occident on entend fréquemment dire : "Il/elle a rendu l'âme", comme si le corps était l'essentiel et l'âme... un emprunt temporaire. Dans l'Inde ancienne (j'ignore ce qu'il en est aujourd'hui) on disait : "Il/elle a abandonné son corps", donnant ainsi sa juste place à l'âme... qui a temporairement 'revêtu' un corps. NdT.